

soit \$8,200 sur le crédit voté pour la pose de conduites d'eau dans différentes rues, et faire rapport au Conseil en conséquence.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 19 courant, à 10 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 octobre 1914, a.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

Les minutes sont adoptées.

1.—(23332) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la continuation des travaux de macadamisation, accordés à MM. Hénault & Heffernan, dans l'avenue Western.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur en Chef à donner instructions à MM. Hénault & Heffernan de mettre leur contrat à exécution.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que M. Georges Decher soit nommé homme de ligne, dans le Département du Télégraphe d'Alarmes, en remplacement de M. A. Lalonde, qui avait été nommé et qui ne s'est pas présenté.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—(23341) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant l'octroi d'une indemnité de \$1,000 à Madame Veuve Andrew McCulloch.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

4.—(22482) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant qu'une somme de \$100 soit prise sur le crédit voté pour achat de nouveaux appareils et affectée à l'exécution des travaux à faire aux murs de la Caserne No 14.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—(23352) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade, durant la quinzaine se terminant le 15 octobre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes: R. W. 295; R. W. 157; R. E. 184; R. N. 301; R. N. 298 (déjà livré); R. E. 183, 185; W. 1291; W. 1309; W. 1308; W. 1304; W. 1298; W. 1290; W. 1297; W. 1293; W. 1292 (gasoline, achat autorisé à 17c le gallon), des prix à être demandés, sujet à vérification du contrat par le Département en Loi; W. 1294, W. 1295 (gasoline, achat autorisé à 17c le gallon, des prix à être demandés, sujet à vérification du contrat par le Département en Loi); W. 1296 (1,000 tonnes de pierre concassée); R. W. 158; R. W. 302; R. W. 304; W. 1315.

the amount required, to wit: \$8,200, be varied from the appropriation voted for the laying of water mains in different streets and to report to Council accordingly.

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 19th instant, at 10 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 19th October 1914, a.m.

Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Côté was called to the Chair.

The minutes were adopted.

1.—(23332) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the continuation of the macadam works, the contract for which was awarded to Messrs. Héneault & Heffernan, in Western avenue.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Chief Engineer be authorized to give instructions to Messrs. Héneault & Heffernan to carry out their contract.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Georges Decher be appointed lineman in the Alarm Telegraph Department, vice Mr. A. Lalonde who had been appointed and who did not report.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that an indemnity of \$1,000 be paid to Mrs. Widow Andrew McCulloch.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

4.—(22482) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a sum of \$100 be varied from the appropriation voted for the purchase of new apparatus and applied to the repairing of the walls of the No. 14 Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

5.—(23352) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the changes effected in the brigade during the fortnight ending on the 15th October.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

6.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

R. W. 295, R. W. 157, R. E. 184, R. N. 301, R. N. 298 (already delivered), R. E. 183-185, W. 1291, W. 1309, W. 1308, W. 1304, W. 1298, W. 1290, W. 1297, W. 1293, W. 1292 (purchase of gasoline authorized at 17 cents per gallon; prices to be asked for, subject to verification of contract by the Law Department), W. 1294, W. 1295 (purchase of gasoline authorized at 17 cents per gallon, prices to be asked for, subject to verification of contract by the Law Department), W. 1296 (1,000 tons of broken stone), R. W. 302, R. W. 304, W. 1315.